

Turniernews



Würzburg im Juli 2013

Nach entspannter Fahrt u. a. durch die wunderschönen Weinberge rund um Würzburg, die anzeigen, dass der Turnierort nicht mehr weit ist, erreichten Patricia mit ihrem Don Chuan und Iris Rus mit Ebony die Dressuranlage.



Patricia mit Don Chuan (Lizenz Dill 20130505)

Schon das Training auf dem Turnierplatz ließ hoffen. Und tatsächlich - am ersten Turniertag präsentierte sich Chuan sehr ausdrucksstark und erreichte in der M6 den zweiten Platz. Die goldene Schleife am Folgetag in der M11 mit dem deutlich gereiften und sich immer sicherer bewegendem Dunkelfuchs rundete dieses so erfolgreiche Turnier für die Beiden ab und sie freuen sich auf nächstes Jahr,

Patricia nicht zuletzt auf das ansprechende Ambiente im Hotel Wittelsbacher Höhn, von wo man auf der Frühstücksterrasse über ganz Würzburg schauen kann.

Ebony konnte sich für die Inter I qualifizieren. Auch sie zeigt zunehmend Kraft und Ausdruck sehr zur Freude ihrer stolzen Besitzerin Iris Rus. Leider verhindern echte Patzer immer wieder den „ganz großen Wurf“, dennoch ist Patricia überzeugt, dass ihr Schützling einmal weit mit oben stehen kann.